

**Nombre de las alumnas: Dolores
Alejandra Rosario López.**

**Nombre del profesor: Eliu Roblero
Morales.**

Materia: Trabajo social.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 6 cuatrimestre.

Carrera: Trabajo Social.

En el presente ensayo hablare sobre el acogimiento familia lo cual entran otros temas dentro de esta lo cual es la familia, que es el acogimiento familiar, que implica, el equipo técnico entre otros. El acogimiento familiar es un acto solidario, en el que las familias acogen o temporalmente en su hogar a uno o más niños, como alternativa a un centro de protección. Acoger es esto lo que se necesiten el momento que se necesite, es un servicio aceptas lo que te vengas con los niños ya que es una muestra hacia estos infantes lo cual no tienen hogar. No se trata en ningún caso de adopción. Es una experiencia intensa que conlleva siempre un esfuerzo y un compromiso personal. Lo que se realiza es que buscan a personas o familias solidarias, capaces de acoger darle protección en su hogar a uno o más niños y compartir con ellos una vida familiar durante un tiempo. Es una iniciativa que proporciona un hogar alternativo a los niños y niñas que por diversas causas no pueden estar con sus familias es un programa siempre temporal pero muy importante para el desarrollo de los menores. El acogimiento familiar es la máxima generosidad porque tu estas preparando al niño para ser feliz en otra familia estrás preparándole para que este en un futuro donde tú no estés.

ATENCIÓN INSTITUCIONAL EN ANDALUCIA CUANDO IMPLICA SEPARACIÓN DE SU FAMILIA BIOLÓGICA. ACOGIDA FAMILIAR.

El acogimiento familiar es un recurso de la cual dispone la organización cuando un niño entra en una situación de desamparo. Cuando las personas acogen a estos niños no obtienen ninguna monetización si no que estas personas lo haces con el fin de apoyar a estos infantes para que ellos puedan salir delante de los problemas que están afrontando de mi parte creo que es una buena manera de ayudar a los niños ya que estos pequeños necesitan de amor de cariño como lo que estas personas hacen por ellos, a pesar de que las personas saben que solo será un pequeño momento que los niños estarán con ellos después ellos tienen que irse con sus familias biológica después de que estos hayan pasado sus problemas. Creo

que es una forma tan generosa y bondadosa y que nosotros como trabajadores sociales podemos brindarles apoyo a los niños para que ellos tengan un buen hogar y siempre ver el mejor futuro para ellos. Es muy importante que establezcamos que el acto de acogida y que se diferencia de la adopción. La adopción principalmente viene a suplir una carencia o una necesidad que tienen las personas adultas por ser padres y tener hijos independientemente que quieres ayudar a un niño. Pero el acogimiento viene cumplir la necesidad de esos niños de esos menores para poder tener una familia una referencia y poder crecer y ser alguien en la vida. Existen 2 tipos de acogimiento lo cual uno es el simple lo cual viene para los niños por dos años. Y el otro que es el permanente que viene hasta la mayoría de edad. Coges aun niños y principalmente en el acogimiento siempre tú piensas que son unos dos años en lo que tu consideras que hay una oportunidad para los padres biológicos poder solventar su situación superar sus problemas o lo que esté pasando o halla acontecido lo que haya provocado el que ese menor su hijo haya salido de su casa. El equipo de técnico es que cual coordina todos los movimientos lo que tienen que hacer con los niños darle un hogar para la protección de estos y ve el desarrollo de estos pequeños.

Llegue a la conclusión que por medio de este ensayo podemos observar la importancia de una implementación de por el cual les permite a los niños tener un buen desarrollo en los niños, niñas y adolescentes. En donde estos pequeños se encuentran en una situación vulnerable entre los lazos familiares es muy importante ver el desarrollo de estos niños. Por lo cual creo que este tema es de gran importancia ya que vemos como los niños pueden tener un acogimiento con personas que les dan amor y cariño mientras sus familiares pasan sus problemas y ven la manera de solucionarlos.